



Estadísticas mensuales

## El Aeropuerto de Ibiza registra en enero 140.559 pasajeros y crece un 10,9%

- Las operaciones de aeronaves suman un total de 2.029 movimientos en el primer mes de 2017
- Por mercados, España es el primer país en número de viajeros con un total de 125.446 pasajeros

13 de febrero de 2017

El Aeropuerto de Ibiza contabilizó 140.559 viajeros el pasado enero, obteniendo un aumento del 10,9% en comparación con el mismo mes de 2016. De todos ellos, 140.438 (+10,9%) hicieron uso de vuelos comerciales.

El tráfico nacional de pasajeros experimentó un crecimiento del 4,9%, sumando un total de 125.446 viajeros. El internacional, por su parte, registró un total de 14.992 pasajeros y una subida del 113,1%.

Esta subida del pasaje internacional se debe a las nuevas rutas que se programaron para este invierno con países como Italia o Suiza; y al incremento en las conexiones con Ámsterdam y París.

Desglosando las cifras por mercados, España se sitúa en primera posición con los datos ya citados; le sigue Holanda con 6.415 viajeros (+196,3%) y Reino Unido ocupa el tercer lugar con 3.681 pasajeros (+13,9).

En cuanto a las operaciones de aeronaves, el pasado mes de enero el Aeropuerto de Ibiza gestionó 2.029 movimientos, cifra que implica un

## Nota de prensa

incremento del 1,7%. De éstos, 1.942 fueron comerciales, lo que supone una variación positiva del 5,7% en relación al mismo mes del año anterior.